
DIE LIEBE

Was ist Liebe?
  „Wer nicht liebt, hat Gott nicht erkannt, denn Gott ist Liebe.“ (1. Joh 4, 8) 

   „Und wir haben erkannt und geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat. Gott ist Liebe, und wer in 
der Liebe bleibt, bleibt in Gott und Gott bleibt in ihm.“ (1. Joh 4, 16)

   „Denn dies ist die Liebe Gottes: dass wir seine Gebote halten; und seine Gebote sind nicht 
schwer.“  (1. Joh 5, 3)

Die Liebe ist ein Gebot Gottes
   „Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben mit deinem ganzen Herzen und mit deiner ganzen Seele 
und mit deinem ganzen Verstand."

   "Du sollst deinen Nächsten lieben wie dich selbst." (Mt 22, 37-39)

Warum ist lieben so wichtig?
   „Daran werden alle erkennen, dass ihr meine Jünger seid, wenn ihr Liebe untereinander habt.“ 
(Joh 13, 35)

   „Seid niemand irgendetwas schuldig, als nur einander zu lieben! Denn wer den anderen liebt, 
hat das Gesetz erfüllt.“ (Röm 13,9) 

   Lieben ist wichtig, denn ohne Liebe können wir nicht gerettet werden.

Wie sollen wir lieben?
    Denn das: "Du sollst nicht ehebrechen, du sollst nicht töten, du sollst nicht stehlen, du sollst nicht 
begehren", und wenn es ein anderes Gebot gibt, ist in diesem Wort zusammengefasst: "Du sollst 
deinen Nächsten lieben wie dich selbst." Die Liebe tut dem Nächsten nichts Böses. Die Erfüllung 
des Gesetzes ist also die Liebe. (Röm 13, 8-10)"

   Wir  sollen  unseren  Nächsten lieben,  indem wir  niemanden etwas Böses  zu Leide  tun,  auch  
unseren Feinden nicht, und indem wir gute Werke tun. Beispiele: Der barmherzige Samariter (Lk  
10, 33ff); Christus vergibt seinen Mördern (Lk 23, 34);  der heilige Diakon Stephanus vergibt den 
Menschen, die ihn steinigen (Apg 7, 60).
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